
 
Compte-rendu de l’AG – Juin 2023 

 

Bonjour à toutes et tous.  

 

Comme l’année dernière notre AG a eu lieu à la Cimade, dans la convivialité avec 25 présents, 21 

excusés dont 19 ayant retournés leur pouvoir. 

Denis a remercié les personnes présentes et nous sommes passés à la présentation du CA et des 

familles. 

CA : Présidente : Bernadette Lefebvre  - Trésorier : Denis Lefebvre  - Secrétaires : Sophie et Michel 

Grimal - Membres actifs : André et Andrée Merrien. 

FAMILLES : 

  - Aouatif de la famille marocaine et Emanuela de la famille albanaise se sont présentées via une 

vidéo car elles ne pouvaient pas être présentes. Aouatif qui a son titre de séjour depuis quelques 

mois cherche des contrats de travail qui lui permette de louer un logement à son nom et bénéficier 

des allocations logement.  

Emanuela cherche activement et peine à trouver des petits boulots, son mari qui a des soucis de 

santé cardiaque ne peut trouver un travail qui demande des efforts physiques. 

Elles ont toutes deux expliqué comment l’association a apporté à leur famille la sécurité. 

 - César de la famille vénézuélienne, sa femme et leur fils ont à leur tour expliqué leur situation, Mr 

vient d’obtenir un CDI. Ils projettent de trouver un logement où ils pourraient accueillir leurs 2 

grandes filles actuellement logées chez des amis. Ils participeraient au montant du nouveau loyer. 

- Andréa, le fils ainé de la famille albanaise, a parlé pour sa famille. Il a témoigné combien être 

assuré d’un toit sans menace d’expulsion était déstressant pour eux. Le papa Djon, qui travaillait 

dans une ferme jadis, a dit combien le travail de la terre et s’occuper des ruches lui manque.  

 

 

RAPPORT MORAL présenté par la présidente 

 

Notre objectif : Loger et Accompagner des familles en attente de régularisation, vers l’autonomie ! 

Accompagner c’est rencontrer une famille dans le besoin, lui présenter la convention d’accueil, 

l’accompagner dans l’installation de son nouveau logement, l’accompagner dans les démarches 

administratives, prendre le temps d’établir un lien de confiance avec des visites régulières et des 

échanges téléphoniques si besoin. 

Le titre de séjour obtenu, notre accompagnement est dirigé vers les nouvelles démarches 

administratives, la recherche d’emploi et enfin la recherche d’un logement à son nom.  

 

La recherche de logement : Nous trouvons des agences ou des particuliers qui acceptent  de louer 

et faire confiance à l’association. André nous détaille les difficultés, avec des prix sur le marché 

trop élevés, ou  des logements proposés pas assez grand pour la taille des familles ou en mauvais 

état.  

Autre difficulté : l’association, ou les familles régularisées dont le revenu n’est pas encore stable, ne 

sont pas éligibles pour la garantie loyer impayé, exigées par la plupart des propriétaires.  

 

Depuis la dernière AG, le  CA a refait un travail d’écriture pour modifier le contrat d’accueil que 

nous signons avec les familles que nous hébergeons. Il a refait et amélioré le tract. 



Nous avons fait une déclaration à la DDETS (Direction Départementale de l’Emploi, du Travail et 

des Solidarités) en février, pour pouvoir solliciter les bailleurs sociaux. Nous attendons une réponse. 

Nous sommes toujours à la recherche de fonds et avons pour cela participé à une brocante à 

Magalas. 

 

Pour la communication interne : il y a eu 5 lettres aux donateurs pour informer et donner des 

nouvelles des familles, en plus des messages de remerciement et des reçus fiscaux pour les dons. 

Parfois, des appels téléphoniques pour régler les problèmes particuliers de virements bancaires … 

Nous avons des contacts réguliers avec le réseau 100pour1 au niveau de la France, par visio ou 

mail, pour nous soutenir et nous donner de bons tuyaux. 

 

Pour la communication externe, nous avons participé à différentes manifestations :  

Journée porte ouverte au Secours Catholique, stand à la Kermesse du temple protestant, 

témoignage lors de la veillée œcuménique, témoignage en visio à la journée de réflexion sur le 

logement pour les personnes en précarité à Montpellier. 

Visite du salon de l’immobilier en avril pour rencontrer agences et promoteurs, trouver des 

logements vacants avec bail intercalaire et se faire connaître pour de futures recherches de 

logements.  

Nous avons eu une formation à Montpellier sur la juste proximité dans la relation 

d’accompagnement. 

 

Le  rapport moral a été approuvé à l’unanimité 

 

 

RAPPORT FINANCIER présenté par le trésorier 

 

Le trésorier a présenté les comptes 2022 et le budget prévisionnel pour 2023. 

A noter : 

- L’association a mobilisé 80 donateurs en 2022 et sur les 12 derniers mois. 

- 18 donateurs nous soutiennent depuis la création de notre association, ce qui dénote un 

renouvellement important des donateurs. 

- L’association compte 35 adhérents. 

- Les dons annuels varient entre 10 et 350 € (plus un don de plus de 1000 €), la majorité se 

situant autour de 100 €.  

- Les frais de fonctionnement ne représentent que de 4% des dépenses, compte tenu des 

contributions à titre gratuit des membres de l’association 

- Les comptes 2022 présentent 6547 € de dépenses et un excédent de 4350 € qui nous a 

permis d’accueillir une troisième famille en 2023 

- Les dépenses prévisionnelles d’ici fin 2023 pourront être couvertes par notre trésorerie et les 

dons réguliers si la famille marocaine devient autonome en juin. Dans tous les cas, nous 

avons besoin de faire un nouvel appel à dons avant fin 2023. 

 

Le rapport financier est adopté à l'unanimité 

 

 

ELECTION DU CONSEIL D’ADMINISTRATION 

Aucun membre nouveau ne s’étant présenté, le CA est reconduit à l’unanimité. 

 

 

PERSPECTIVES pour se faire connaitre et remplir la caisse :  

Outre un nouvel appel à don, nous envisageons de faire une manifestation le WE des 7, 8 octobre en 

lien avec tous les 100pour1 de France et une exposition-vente d’œuvres d’art avant Noël, les artistes 

donnant totalement ou en partie à l’association le produit de la vente de leurs oeuvres. Recherche 

d’une salle appropriée et d’artistes. 



 

Il y a un possible partenariat avec LSR, (Languedoc Solidarité Réfugiés). Leur président  Peter nous 

a exposé les grandes lignes de leur association et leurs projets. Il accepte d’être membre d’honneur 

du CA. 

César propose ses compétences pour reprendre notre site internet que nous n’arrivons pas à faire 

vivre. 

 

Un bon TEMPS D’ECHANGES autour de la recherche de subvention…la recherche de logements 

dans des villages avec mise à disposition par la municipalité et opportunités de contacts avec les 

villageois pour la famille étrangère. 

Une représentante de la récente association 100 pour1 toit de Narbonne nous a présenté son 

association et leurs projets futurs. 

 

4 donateurs acceptent d’être dans une équipe d’appui pour des actions ponctuelles telles que l’aide 

au déménagement… avis à d’autres intéressés ! 

 

La séance se poursuit autour d’un APERITIF occasion de faire connaissance entre donateurs et 

membres des familles accueillies et de gouter quelques spécialités de leur pays. 

 

A Béziers le 17/06/2023 

 

 
 

 Suzana et Andres 

 



 
Deux donateurs avec Amela 

 

 

APPEL AUX DONS 

 

Un grand merci à tous ceux qui ont renouvelé leur don en 2023. Sans vous nous ne pouvons rien ! 

 

Nous avons besoin de trouver de nouveaux donateurs pour maintenir notre activité.  

Nous vous proposons que chacun de vous devienne parrain et trouve un nouveau donateur 

parmi ses proches. 

 

Vous trouverez sur notre site Internet le tract (flyer) et le bulletin d’engagement : 

https://100-pour-1-vallee-orb.fr/documents-et-liens-utiles/  

 

 

Le CA 

 

 

 

 

 

https://100-pour-1-vallee-orb.fr/documents-et-liens-utiles/

